



2学期も折り返し地点，更なる充実の学期に！！



PIA Learning 学び合いの様子

校長 藏 蘭 孝一

早いもので2学期もほぼ半分が終了しました。日に日に秋も深まり、気候的にも過ごしやすい季節となり、学習にも運動にも、あらゆることに最適な時季を迎えました。

校内外の行事の多い2学期ですが、前半の主な行事を振り返るだけでも、本校生徒の一生懸命に取り組んだ姿が思い浮かびます。大成功だった体育大会終了後も、様々な校内外の行事が開催され、一つ一つの行事が、生徒にとって、それぞれの可能性を伸ばすよい機会となっています。

また、学習面においても充実の時季を迎えております。日々の授業を大切にして、確かな学力を身に付けてほしいと思います。授業を担当する本校職員も、「分かる授業・できる授業・楽しい授業」を目指して、授業改善に取り組んでいます。また個別学習や生徒同士の学び合いの活動の機会を設定し、個別最適な学び、協働的な学びにも力を入れています。生活面においては、本校生徒は全体的に、しっかりとした態度で学校生活を送ることができています。しかし、学期初めの頃の緊張感が若干薄れ、ちょっとしたことで緩みが見られるようになるのもこの時期です。しっかり取り組むべきところで真剣に全力で取り組めるのが南中生のよいところです。校則の改正に象徴されるように、国分南中では、極力、教員からの指示は少なくして、生徒自身の正しい判断を促すようにしています。それは、まさに、本校が「自ら考え、判断し、行動できる生徒」の育成を目指しているからです。

11月1日(金)～11月7日(木)まで「地域が育む『かごしまの教育』県民週間」となっています。本校ではこの期間を「学校自由参観週間」として、広く保護者の皆様や地域の方々に学校の教育活動を公開します。多数の皆様のお越しをお待ちしております！

《 南中魂で全力を尽くしました！～地区駅伝・新人大会～ 》

☆ 地区中学校駅伝競走大会

男子A 3位 男子B 11位
女子A 5位 女子B 12位



※ 男女ともにAチームが県大会に出場

☆ 地区中学校新人総合体育大会

※ 試合結果は、紙面の関係等により団体戦の結果を中心に掲載しています。

- 野球：1回戦惜敗
- サッカー：予選リーグ惜敗
- 卓球：男子A 決勝トーナメント惜敗
男子B・C 予選リーグ惜敗
女子A 準優勝 女子B 3位
- 男子バレーボール：3位
- 女子バレーボール：優勝
- 男子バスケットボール：予選リーグ惜敗
- 女子バスケットボール：予選リーグ惜敗
- ソフトテニス：3位
- 剣道：団体戦なし 女子個人 準優勝 等
- 水泳：団体戦なし

男子200M個人メドレー 優勝 等

どの部においても南中生らしく、爽やかではつらつとしたプレーで、全力を尽くして頑張る姿が見られました！



《 進路実現に向けて～先輩講話・ドリカムプラン実力テスト実施～ 》



9月20日(金)に3年生を対象として、進路学習会「先輩に学ぶ」を開催しました。これは本校卒業生による進路に関する発表を聴くことで、進路選択をより広い視点から希望をもって行うことができるように計画された行事です。今回は、加治木高校、国分高校、隼人工業高校、国分中央高校、鹿児島工業高等専門学校に進学した先輩5名を講師としてお招きし、講話をしていただきました。それぞれの学校(学科)を選択した理由やきっかけ、将来の夢やその実現に向けて努力していること、学校生活や学科の紹介、各学校での学習や部活動、高校等入試や効果的な受験勉強などについて、とても丁寧に、そして熱く語っていただきました。どの先輩も、それぞれの学校が大好きで、日々楽しく充実した学校生活を送っていることが伝わってくる内容で、3年生にとっては、進路選択に向けてとても参考になる講話でした。ぜひ、進路実現に生かしてほしいと思います。

また10月8日(火)及び9日(水)には3年生を対象としてドリカムプラン実力テストが実施されました。これは霧島市が伊佐市・湧水町と連携して行っている事業で、中学生の学力向上と進路実現を図ることを目的として、国語・社会・数学・理科・英語における共通実力テストを各市町で一齐に実施し、その結果データを基に、各学校での進路指導に生かすというものです。3年生においては三者面談等で、進路選択において志望校決定等に向けての資料の一つとして活用されると思います。なお次回のドリカムプラン実力テストは2年生を対象として3月5日(水)・6日(木)に実施される予定です。



《 感動のハーモニー！～吹奏楽部、定期演奏会を開催～ 》



9月29日(日)に、国分ハウジングホールにおいて吹奏楽部の第44回定期演奏会を開催しました。吹奏楽部の生徒たちは日頃の練習の成果を発揮し、美しいメロディや軽快なリズムにハートを込めた素晴らしい演奏を聴かせてくれました。様々な

工夫の凝らされたバラエティに富んだステージ構成で、卒業生を交えての演奏もあり大いに盛り上がりました。多くの方々に御来場いただき、とても感動的な演奏会となりました！

《 体育館がコンサートホールに♪～芸術鑑賞会を開催～ 》

10月12日(土)に、芸術鑑賞会を開催しました。これはみやまコンセルの「おとどけコンサート」事業による公演です。みやまコンセル協力演奏家(ピアノ、ソプラノ歌唱、マリimba、ホルン)の方々4名による素晴らしい歌と演奏で、本校体育館がコンサートホールさながらの熱気に包まれました。音楽に触れることで、心が豊かになり、感性が磨かれ創造性が育まれます。現在、11月に開催される合唱コンクールに向けて各クラスで練習に頑張っていますが、この芸術鑑賞会は、生徒たちの音楽的感性に磨きをかけるよい機会にもなりました。



〔11月の主な行事予定〕

- 1日(金) 学習文化発表会 3年PTA
地域が育む「かごしまの教育」県民週間
学校自由参観週間 (～11/7)
いい歯ニッコリ南中月間(11/30)
- 5日(火) 後期時間割&後期生徒会スタート
生徒集会(生徒会引継式)
3年三者面談 1・2年教育相談
(～11/22)
- 7日(木) 県中学校駅伝競走大会
- 8日(金) 地区英語暗唱大会 漢字検定 SC来校
- 9日(土) 土曜授業 PTAバザー

- 11日(月) キャリア学習強調週間(～11/15)
- 12日(火) 全校集会
- 13日(水) 地区新人陸上大会
- 15日(金) テスト前部活動停止(～11/21)
- 16日(土) 県PTA活動委嘱公開
- 19日(火) 学年集会 SC来校 B校時
- 20日(火) 期末テスト(～11/22)
- 21日(木) 学級専門部会 学校保健委員会
- 25日(月) 2年命の講話 学校専門部会 B校時
- 26日(火) 生徒集会
- 27日(水) 公民館長・民生委員等連絡会
- 29日(金) SC来校 7校舎PTA B校時